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Zusammenfassung

        
In der Vergleichsuntersuchung von 112 operativ und histologisch gesicherten renalen Raumforderungen ergaben sich im Nachweis der Raumforderung durch Urographie, Sonographie, CT und Angiographie sowie in der Darstellung einer Nierenvenenthrombose bzw. -infiltration durch Sonographie, CT oder Angiographie weitgehend übereinstimmende Ergebnisse. In der Artdiagnose, Größenbestimmung der Raumforderungen, Nachweis einer Tumorinfiltration der Nierenkapsel, regionärer Lymphknotenmetastasen, einer Tumorinfiltration in Nachbarorgane und der Diagnostik von Lebermetastasen war die Computertomographie den Vergleichsuntersuchungen überlegen.


      
        
Summary

        
One hundred and twelve renal masses, whose histology was confirmed at operation, as well as renal vein thrombosis and renal infiltration, were examined by urography, sonography, CT and angiography. In general the results showed good agreement. For the diagnosis of the type of tumour, its size, infiltration into the renal capsule, demonstration of regional lymph node metastases and infiltration into neighbouring organs and for the diagnosis of liver metastases, CT was superior to the other methods.
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